

**AFIRMA RICARDO ANAYA**

Sistema de justicia requiere reformarse

Antes de la instalación del Senado de la República, los grupos parlamentarios de Acción Nacional y Movimiento Ciudadano coincidieron que buscarán el diálogo y ser una oposición responsable en el Senado.

Ricardo Anaya, senador por Acción Nacional, al advertir que la reforma al Poder Judicial que propone Morena "es perjudicial" aseguró que ninguno de los 43 legisladores que integran la bancada "se va a doblar" ante las reformas que busca impulsar el partido oficialista. Al aclarar que en Acción Nacional "no somos parte del oficialismo", reconoció que se necesita una "profunda reforma al sistema de justicia", pero que ello no significaba que "la medicina que está poniendo Morena vaya a curar esta enfermedad, por el contrario, creo que la reforma en los términos en los que la están poniendo va a agravar el problema". Clemente Castañeda, coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano dijo que su partido buscará el diálogo. **PILAR MANSILLA**